
12 октября матч “Металлург” (Новокузнецк) -  “Нефтехимик” (Нижнекамск) обслуживает судейская 
бригада в составе главного судьи Михаила Бутурлина (Москва), ассистируют Александр Зимин и Антон* 
Молин (оба - Новосибирск).

14 октября матч “Металлург” (Новокузнецк) - “Ак Барс” (Казань) обслуживает судейская бригада в\ 
составе главного судьи Александра Полякова, ассистируют Андрей Рогачев и Александр Лифанов (все; 
-  Москва).

Дворец спорта кузнецких металлургов на сегодняшний день один из самых лучших спортивных 
сооружений на всей территории бывшего Советского Союза. И уж  без всякого преувеличения будеп 
сказано - на сегодняшний день является визитной карточкой спортивного Новокузнецка.

Директором Дворца спорта семнадцать лет является Борис 
Александрович Ковригин. Сегодня в нашей традиционной рубрике 
«Собеседник» мы решили отойти непосредственно от хоккея и 
предоставить слово тем, кто помогает нам смотреть любимую игру 
в комфортных условиях.

- 1 октября 1984 года, после длительной реконструкции, 
обновленный Дворец спорта кузнецких металлургов собрал под 
своими сводами первых зрителей. Играли мы тогда с череповецким 
«Металлургом», и матч закончился со счетом 4:4, - вспоминает Борис 
Александрович. На первом матче присутствовало тогда, по 
приблизительным подсчетам, более десяти тысяч зрителей. Тот 
праздник хоккея для горожан никогда бы не состоялся, если бы 
нам не пришли на помощь руководители города, десятки 
предприятий, организаций, учебных и общественных организаций. 
Многие болельщики в свободное время приходили на строительную 
площадку и предлагали свою помощь. А работы хватало всем.

На завершающем этапе строительства на объекте работало 
более пятидесяти строительных организаций, все они помогали нам 
возводить новый объект, который со временем стал местом 
паломничества для болельщ иков всего юга Кузбасса . В 
строительстве спортивной арены принимали участие и хоккеисты 
«Металлурга»: Василий Олейник, Сергей Лантратов, Александр 
Филиппенко. Они наравне со всеми выходили на субботники и 
работали не покладая рук. Лантратова, кстати, я считаю сильнейшим 
игроком команды за последние двадцать лет. Такого одаренного 
спортсмена я в своей жизни никогда не видел.

Семнадцать лет в нашем городе один из крупнейших Дворцов 
спорта в стране. За это время здесь уже проходили соревнования 
по дзюдо, гандболу и кикбоксингу, но приоритет, естественно, всегда 
отдавался хоккею. На мой взгляд, главный хоккейный матч за эти 
годы состоялся девятнадцатого сентября этого года, когда на своем 
льду наша команда принимала магнитогорский «Металлург». Ни 
до, ни, наверное, после я уже не увижу того, чтобы действующему 
чемпиону страны просто не дали ни одного шанса на успех. Наша 
арена уникальна еще и тем, что Новокузнецк каждый год первым в 
мире начинает проводить хоккейные турниры. Два года подряд 31 
июля на матчи с участием двух «Металлургов» в рамках Стального 
кубка собирается более восьми тысяч зрителей.

- Дворец спорта был введен в эксплуатацию в 1984 году, 
с тех пор прошло уже много времени. Каким изменениям 
подверглась за эти годы наша арена?

- Два года назад полностью заменили все борта. Перед началом 
этого сезона установили плазменное видеотабло для того, чтобы 
болельщики всегда смогли увидеть повторы опасных моментов и 
забитых голов. В настоящий момент проходит планомерная 
реконструкция остальных объектов Дворца спорта. Не забывайте 
и о том, что блок для хоккейной команды «Металлург» является 
одним из самых лучших в России. В наших планах также значится 
завершение реконструкции верхнего освещения. Я считаю, что мы
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просто обязаны в 21 веке жить по его правилам. И все условий 
для работы хоккеистов и отдыха болельщиков должны быть 
соответствующими. В свою очередь, призываю и болельщиков 
бережнее относиться к объектам нашего спортсооружения.

- Борис Александрович, вы видели в деле многие 
команды разных лет. Как вы считаете, на что может 
рассчитывать новокузнецкий «Металлург» в этом сезоне?

- Загадывать не берусь. Но надо надеяться и верить. А что 
немного не везет, так ведь команда у нас новая, молодая и, самое 
главное, самоотверженная. Ждем от нее только побед.
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